

**Gemeinsamer Beschluß des Zentralkomitees der SED,  
des Bundesvorstandes des FDGB und des Ministerrates der DDR  
über die Verleihung von  
100 Ehrenbannern für hervorragende Wettbewerbsleistungen  
zu Ehren des 25. Jahrestages der Deutschen Demokratischen Republik**

Das Zentralkomitee der SED, der Bundesvorstand des FDGB und der Ministerrat der DDR haben beschlossen, zum 25. Jahrestag der Gründung der DDR 100 Ehrenbanner für hervorragende Leistungen im sozialistischen Wettbewerb zu verleihen.

Die Werktätigen vollbringen seit Beginn dieses Jahres hohe Leistungen, um den Volkswirtschaftsplan 1974 allseitig zu erfüllen und zu überbieten.

Getreu den Leninschen Grundsätzen zur Führung des sozialistischen Wettbewerbs entwickelt sich ein lebendiges Wetteifern von Betriebskollektiven, Abteilungen, Meisterbereichen und Brigaden mit dem Ziel, aus jeder Mark, jeder Stunde Arbeitszeit, jedem Gramm Material einen größeren Nutzeffekt zu erzielen.

Durch die Auszeichnung mit Ehrenbannern sollen die Leistungen der besten Kollektive der Industrie, der sozialistischen Landwirtschaft, des Verkehrs- und Nachrichtenwesens, des Handels, der Einrichtungen aus dem Bereich der Wissenschaft, der Volksbildung, der Kultur und des Gesundheitswesens sowie von Einheiten der bewaffneten Organe der DDR im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 25. Jahrestages der DDR gewürdigt werden.

Die Verleihung der Ehrenbanner erfolgt am Vorabend des 25. Jahrestages der Republik.

**Beschluß des Zentralkomitees vom 22. März 1974**